

Sommaire

- 02 Editorial
- 03-04 Rencontre
- 05 Précarité en Valais
- 06 Musique et liturgie
- I-VIII Cahier romand**
- 07 Expériences de vie
- 08-09 Au théâtre
- 10 Vie des communautés
Livre de vie
- 11 Agenda du secteur
- 12 Méditation
Adresses utiles

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 St-Maurice

Directeur

Jean-Paul Schwindt

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36

bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Françoise Besson, Christelle Gaist,
Anne-Laure Martinetti et Olivier Taramarcaz

Responsable

Pascal Tornay

pascaltornay@netplus.ch

Cahier romand

Essencedesign, Lausanne

Prochain numéro

Juin : Astrophysique et religion

Photo de couverture

Marion Perraudin
Luca Carron, né en 2016, a été baptisé
le dimanche de Pâques 2024 par le diacre

Pascal Tornay en l'église de Martigny-Bourg.

L'espérance

FRANÇOIS LAMON
PHOTO: MARION PERRAUDIN

L'homme est né avec l'espérance. Il est habité par un intense désir de bonheur, de joie et d'achèvement. Il y a toutes sortes d'attentes. Mais derrière toutes ses attentes partielles que sont l'argent, le prestige, la prospérité, la santé, l'amitié, il y a une attente fondamentale, une unique espérance: celle d'être aimé pour vivre. Tout comme derrière toutes nos peurs passagères, il y a une seule angoisse: celle de ne jamais être aimé et de mourir.

Ce que l'homme cherche, c'est comme disait Rimbaud, « changer la vie », c'est-à-dire transformer des conditions d'existences jugées inhumaines. La Bible est une longue histoire de libération. Elle nous dit comment des hommes, contraints par leur histoire à rechercher une libération, ont découvert et accueilli la puissance libératrice du Christ ressuscité.

C'est pourquoi ce qui définit l'espérance chrétienne ce n'est pas seulement une manière de penser. C'est le contenu d'un message historiquement connu: l'amour de Dieu est plus fort que la mort. L'espérance chrétienne est l'affirmation d'une certitude quant au bonheur auquel Dieu nous appelle et qu'il nous donne déjà de connaître à travers les épreuves de ce temps. « *Cette grande espérance ne peut être que Dieu seul, qui embrasse l'univers et qui peut nous donner ce que, seuls, nous ne pouvons pas atteindre.* » (Benoît XVI)

L'espérance est notre condition chrétienne par rapport à l'avenir parce que: « *Dès à présent, nous sommes enfants de Dieu, mais ce que nous serons n'a pas encore été manifesté. Nous savons que lorsqu'il paraîtra, nous lui serons semblables, parce que nous le verrons tel qu'il est.* » (1 Jn 3, 2) Elle est l'anticipation des biens du monde à venir, promis et donnés par le Seigneur. « Sauvés dans l'espérance » dit saint Paul aux Romains et à nous aussi.

L'aujourd'hui s'ouvre sur l'horizon de l'éternité et l'éternité se met à dresser sa tente dans l'aujourd'hui. Grâce à l'espérance, le temps devient une heure de grâce, une marche jusqu'à voir Dieu pour un bonheur sans fin.



« *Dieu l'unique espérance pour l'humanité...* » Chemin de croix du Vendredi saint 2024 avec les familles.